
 

一般社団法人 兵庫県理学療法士会 

 第 1 回 資料調査部会議 

開催日時 令和 6 年５月 13 日（月） 19 時 30 分～21 時 30 分 

開催場所 ZOOM 会議 

出席者 井貫理事、金岡、原田、片山、北井、柿原、山下、林、秀村、加藤 

欠席者  

記録者 加藤 

報告１ 部長、副部長からの報告 

●今年度の事業について、データベース事業を進める方向 

●開始当初、会員・非会員に向けての発信が主であったが、現状、方向性がずれてきている。必要な内

容を今後もデータ収集していく。 

報告２ 担当理事からの報告 

●完成したデータについては、県議会議員に必要な資料として提供している。 

●県士会活動として非常に重要なデータとして、役立つことが出来ている。 

議題１ データベース事業 

●今年度の事業内容（データベース事業） 

 主担当を決定。 

① 作成したデータベースのデータを分析し、活用できることや会員向けに発信できる情報を探る。  

 ・依頼：「生活期（デイケア、訪問など）の分布、データから考えられることが知りたい」  

  ➡会長と理事より、県会議員に説明を行った際に有益な情報となり得やすい。 

 ・会員向けに発信できるデータ情報について探る（会員へ還元できるように）  

 ・分析班が担当  

 ・期限：7 月末を予定（話し合いで期限変更も検討）  

② 現データに追加、修正、調整を加え、見やすいデータとして構築する  

 ・アンケート非回答施設のデータを入れる  

  ➡郵送で送付し、アンケートに入力していく 

 ・支部別に分ける（フィルタリング？or 別シート？）  

 ・回答有り、無しの施設に分ける  

 ・PT 有り・無し施設に分ける  

 ・構築班が担当  

 ・期限：9 月末を予定（話し合いで期限変更も検討）  

③ データベースの運用方法、管理方法について  

 ・運用方法や管理方法についても、とりあえず資料調査部で検討。  

  ➡パスワードなどでセキュリティを管理するか 

 ・部内で出た案を上層部に相談予定。  

 ・6 月の部会にて話し合いを予定。  

④ 2025 年度データ更新に向けての準備  

 ・次回は 2025 年 7 月に更新予定、準備は今年度後半から進める方向。  

 ・現データの更新だけでなく、新しい施設データを追加するか？  

 ・アンケート方法や内容についてどうするか？  

 ・メールでの依頼ができなかった際の手立ては？ など、計画を立てる。  

 ・分析班、構築班の進捗状況を見て開始時期を検討する。  



●担当理事のデータベース事業における見解 

・各病期における理学療法士数の分布の把握や地域性を把握し有益な人員配置となる参考資料となる 

・各病期の理学療法士数の割合に差がある場合、研修会の参画を実施するなど会員に有益な情報を提

案することが出来る 

・データの活用において、県議会議員に向けての説明資料となる 

・会員・非会員の数の把握だけでなく、アンケートの内容を検討しつつ必要な情報を収集する必要が

ある 

・現状、県士会事態において、すべての会員数の把握は出来ていないことが実情である。支部別単位

で把握している可能性もあるが、このデータベースの資料は非常に有意義なものになる 

 

日時・場所 
日時：令和 6 年 6 月 10 日（月）開催 

場所：ZOOM 

今後の予定 データベース事業を進めていく 

 


